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Résumeé:

La raison de ce blog est la controverse facultative et passion La dramatisation
de Tawfiqg al-Hakim, et surtout politique adressé par sa folie de la riviere de
jeu, et notez le titre est venu insigne a: la langue du dialogue dans la riviere de
jeu folie Tawfiq al-Hakim.

Et puis dans mon programme j’ai suivi méthode sémiotique structurale en
prenait son avis et I’objective d’étude des caractéristiques linguistiques et
niveaux de dialogue dans le jeu.

Nous concluons que la langue du texte dans le jeu langue lisse et simple
imprégne tous les niveaux du lecteur / spectateur et que le dialogue est l'outil
de conversation.

La langue /Le Dialogue
N - @,f/

Summary:

The reason for this blog is optional controversy and passion the
dramatization of Tawfiq al-Hakim, and especially policy sent by the madness
of the game river, and note the title came insignia: the language of dialogue
in the river game madness Tawfiq al-Hakim.

And then in my program | have followed structural semiotic method took
his advice and objective study of the linguistic characteristics and levels of
dialogue in the game.

We conclude that the language of the text in plain language and simple game
permeated all levels of the reader / viewer and that dialogue is the discussion
tool

the language/ the dialogue )




